


Ecco alcune parole che hanno come radice: Beauty = bellezza
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REMEMBER

Beauty – School
Beauty – Centre/Center
Beauty – Shop
Beauty – Farm
Beauty – Case
Beauty – Therapist
Beautician

Beauty – Spot
Beauty – Contest
Beauty – Parlour
Beauty – Treatment
Beauty – Queen
Beauty – Sleep
Beautiful

Excuse me! 
What time is it? 
I’m from Milan 
What's your name? 
My name is Anne 
Hallo!

Mi scusi!
Che ore sono? 
Sono di Milano 
Come ti chiami? 
Mi chiamo Anna 
Salve! Ciao!

GRAMMAR
Indefinite Article
a      un, uno, una (davanti a consonante)
an    un, uno, una (davanti a vocale)
Si usa an anche davanti ai seguenti nomi inizianti con -h muta:
heir (erede), honour (onore), honest (onesto), hour (ora).

Esempio: a box = una scatola a house = una casa
an apple = una mela an hour = un’ora

Definite Article
The    il, lo, la, i, gli, le

Esempio: the box = la scatola the house = la casa
the apples = le mele the hours = le ore

N.B. Beautiful = bello/a – belli/e. È usato per le cose, gli animali e le persone di sesso
femminile, per le persone di sesso maschile si userà handsome.

Esempio:
A beautiful girl A handsome man
A beautiful thing but A handsome boy
A beautiful cat
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